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Цель диссертационной работы: разработать и научно обосновать приоритетные направления стратегического развития клиники здоровья с целевым ориентиром на сегмент репродуктивного здоровья мужского населения Республики Беларусь.

Объектом исследования является клиника здоровья «Ева».

Предмет исследования – совокупность теоретических, методических и практических аспектов разработки стратегии развития клиники на рынке медицинских услуг репродуктивного здоровья.
В результате проведенного исследования выявлены основные особенности рынка платных медицинских услуг в области репродуктивного здоровья и сущность маркетинговой стратегии развития медицинских учреждений. Проведен анализ внешней и внутренней среды, определены сильные и слабые стороны, возможности и угрозы компании, проведен анализ конкурентов и их позиционирование на рынке. Обоснована актуальность развития медицинских услуг компании с целевым ориентиром на сегмент репродуктивного здоровья мужского населения Республики Беларусь.

На основе анализа полученных данных представлена маркетинговая стратегия развития клиники мужского здоровья «Адам». Определены показатели эффективности и сроки окупаемости проекта.

Магистерская диссертационная работа состоит из общей характеристики работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем диссертации составляет 169 страниц. Работа содержит 131 страницу основного текста, 26 рисунков на 13 страницах, 16 таблиц на 9 страницах, 26 приложений на 38 страницах. Список использованных источников на 6 страницах включает 76 наименований.
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The aim of the thesis is to develop and scientifically substantiate the strategic development priorities for health clinic with a target on reproductive health segment of the male population of the Republic of Belarus.

The object of research is health clinic «Eve».

Subject of research – a set of theoretical, methodological and practical aspects of the development strategy in the medical clinic of reproductive health services.

The study identified the main features of the market of paid medical services in the field of reproductive health and the essence of marketing strategy of development of medical institutions. The analysis of the internal and external environment, identifies strengths and weaknesses, opportunities and threats of the company, an analysis of competitors and their market positioning. The urgency of the development of medical services company with a target on reproductive health segment of the male population of the Republic of Belarus. 

On the basis of analysis of the data presented marketing strategy development of men's health clinic «Adam». Defined performance indicators and payback period.

Master's thesis consists of the general characteristics of the work, an introduction, four chapters, conclusions, list of sources used and applications. The total volume of the dissertation is 169 pages. The work contains 131 pages of text, 26 figures on 13 pages, 16 tables on 9 pages, 26 applications on 38 pages. List of sources used on 6 pages includes 76 references.

